



GENERAL RIDER

FOURCITYCOLONY

Contact / Kontakt

Phone / Telefon:

Michael: +49 1759058810

Stefan: +49 1606684389

Mail: info@fourcitycolony.com

Feel free to contact us if you have any questions! / Bei Fragen einfach melden!

English Version [here](#)

Allgemein

Wir möchten die Freude am Musizieren direkt von der Bühne ins Publikum bringen und für eine großartige Atmosphäre sorgen. Uns ist bewusst, dass nicht immer alles aus diesem Rider umgesetzt werden kann, gerne einfach melden! :)

Travelparty

4 Bandmitglieder:

- Stefan – Gesang, Gitarre
- Michael G. – Gesang, Gitarre
- Florian – Schlagzeug
- Michael L. – Bass, Backing Vocals

+ 2 Crewmitglieder (insgesamt 6 Personen)

Änderungen teilen wir im Voraus mit.

Verpflegung

- 6 warme Mahlzeiten
- Fleisch kann dabei sein, aber bitte ohne Fisch oder Rosenkohl
- Regionale Küche ist immer willkommen
- Falls kein Essen möglich ist: Buyout von 15€ pro Person
- Obst, Gemüse oder Riegel (Get-in-Snacks)

Bühne

- 8 Flaschen (0,5 L) stilles Wasser auf der Bühne
- 4 Handtücher auf der Bühne

Getränke

- 1 Kasten Bier
- 1 Kasten Softdrinks / Wasser (gerne fair/lokal gehandelt)
- Kaffee oder einige Flaschen Mate
- 1 Flasche Weißwein

Backstage

Bitte sorgt dafür, dass der Backstagebereich rauchfrei und ruhig ist, und wir unsere Sachen dort sicher lagern können. Falls das Venue nur Getränkemarken ausgibt, bitte zusätzlich eine gemischte Kiste Bier und Softdrinks im Backstage bereitstellen.

Schlafplätze

Wir schlafen gern im Venue, im Backstage oder bei Veranstaltern, bevorzugen aber Hotels oder kleine Pensionen in der Nähe. Bitte gebt uns rechtzeitig Bescheid, ob wir Matratzen oder Schlafsäcke mitbringen müssen.

Merchandise

Wir benötigen einen Tisch für unseren Merch, idealerweise in der Nähe des Eingangs. Etwas Licht und eine kleine Aufhängemöglichkeit (Schnur oder Kleiderstange) wären perfekt.

Awareness

Bitte stellt sicher, dass es eine Toilette für FLINTA*-Personen gibt und eine erkennbare Awareness-Person anwesend ist. Wir stehen für einen respektvollen Umgang – diskriminierendes oder faschistisches Verhalten hat bei unseren Shows keinen Platz.

General

We want to bring the joy of making music straight from the stage into the audience and create a great atmosphere. We know that not everything in this rider can always be fulfilled – just let us know, and we'll find a way! :)

Travel Party

4 Band Members:

- Stefan – Vocals, Guitar
- Michael G. – Vocals, Guitar
- Florian – Drums
- Michael L. – Bass, Backing Vocals

+ 2 Crew Members (6 people in total)

We'll inform you in advance if there are any changes.

Catering

- 6 warm meals
- Meat is fine, but please no fish or brussels sprouts
- Regional food is always welcome
- If no dinner is possible: buyout of €15 per person
- Fruits, vegetables or snacks (Get-in snacks)

Stage

- 8 bottles (0.5 L) of still water on stage
- 4 towels on stage

Drinks

- 1 crate of beer
- 1 crate of soft drinks / water (preferably local or fair trade)
- Coffee or a few bottles of mate
- 1 bottle of white wine

Backstage

Please make sure the backstage area is non-smoking and quiet so we can store our belongings safely. If the venue only provides drink vouchers, please make sure there's an additional mixed crate of beer and soft drinks in the backstage area.

Sleeping Spots

We're fine with sleeping at the venue, backstage, or at the organizer's place, but we prefer hotels or small guesthouses nearby. Please let us know in time if we need to bring mattresses or sleeping bags.

Merchandise

We need one table for our merchandise, ideally near the entrance. Some light and a small hanging option (string or clothing rack) would be perfect.

Awareness

Please ensure there's a restroom for FLINTA* people and that a visible awareness contact person is available. We stand for respectful interaction – discriminatory or fascist behaviour has no place at our shows.

Final Note

Thanks for reading our rider – we're stoked for the show! :)

Danke fürs Lesen - wir freuen uns riesig auf die Show! :)

FOURCITYCOLONY — Emo Punk from Zwiesel
Instagram: @fourcitycolony